



実住小学校
五味 澗 竜也さん
(6年)



実住小の一番よいところは、気持ちの良いあいさつができることです。児童会で話し合い、日にちを決めて全校によるあいさつ運動も行っています。「あいさつマン」というキャラクターもつくりました。あいさつの輪がもっと広がるようにがんばりたいです。



笹引小学校
高嶋 結さん
(6年)



笹引小学校の児童はみんな仲がよく、学校はいつも響きのある歌声であふれています。週に一度の業間休みには、全校たて割りなかなよしグループで元気に遊んでいます。月に一度の音楽集会では、学年ごとに歌声を披露しています。入学式や卒業式には全校児童が参加し、お祝いをします。



朝陽小学校
中川 真穂さん
(6年)



朝陽小学校では、月に一、二回なかなよしタイムがあります。一年生から六年生まで一緒に仲良く遊びます。他には、青森県弘前市の朝陽小学校と交流を行っています。弘前市からりんごが送られてきたり、お礼に手紙を送ったりして、親ほくを深めています。



交進小学校
田村 萌奈さん
(6年)



わたしの学校自慢はそうじです。交進小学校のみんなは、朝早くから落ち葉はきに進んで参加しています。昼のそうじの時間になると、みんな話をしないで、一生懸命に取り組むことができます。これからも、みんなで協力して続けていきたいです。



二州小学校
櫻井 ひかるさん
(6年)



二州小学校の自慢は、まず運動に積極的に取り組む人が多いことです。特に高学年は体操や陸上練習で頑張り、陸上では全国大会で入賞した友達もいます。今年六年生が千葉井講習会で、千葉県産の食材でおいしいオリジナル丼を作ることができたのも自慢です。



川上小学校
佐藤 優奈さん
(6年)



川上小は、豊かな自然に囲まれ、秋には学校のイチヨウの木が黄色く染まります。その中で川上つ子は、元気に過ごしています。川上小には、音楽集会、ここに活動、似顔絵集会など、楽しい行事がたくさんあります。



八街東小学校
三村 和史さん
(6年)



ぼくの学校では、毎朝、支度が終わった5、6年生が朝のボランティア活動をしています。毎日みんな掃除をして、学校がきれいになると、ぼくたちの心もきれいになっていくような気がします。だから、これからも続けていきます。



八街北小学校
柴田 悠紀さん
(6年)



八街北小学校には開校以来1771名の卒業生が制作した壁画や彫刻などがたくさんあります。校舎内には国語辞典や社会科事典用の手作りの本棚があり、毎日大切に使用してもらっています。北小は開校18年目と歴史は浅いですが、卒業生の想いを感じることでできる素晴らしい学校です。